

Gran éxito del I Cross San Antonio

Vergara. (DV.por Larrea).—Organizado por la Sociedad Lokatza y dentro de las fiestas del Barrio de San Antonio, ayer jueves se celebró el I Cross San Antonio de carácter local.

Los triunfadores de esta prueba en las diferentes categorías fueron los siguientes:

Alevín masculino: 1º Gorka Retolaza. 2º Yosu Azcárate. 3º Sergio Pombar.

En Alevín femenino: 1º María José Carriet. 2º María José Vicente. 3º Elisa del Buye.

En juvenil masculino: 1º Jorge Gardoki. 2º Francisco Muruamendiataz. 3º Amado García.

En infantil femenino: 1º Rosi Moreno. 2º Ana Rosa Antón. 3º María José Moreno.

Cadetes masculino: 1º Ander Gabilonso. 2º José Angel Gardoki. 3º Isaac Lazkano.

Cadetes femenino: 1º María

Terésa Gonzal. 2º María Paz Carriet. 3º María Carmen Latorre. Juvenil femenino: Anabel Fernández.

Juvenil masculino: 1º Hipólito Poza. 2º José Mafy Errasti. 3º Ramón Goñi.

Y comentando un poco el desarrollo de las fiestas de este barrio diremos que en el transcurso de la Herri-Meza celebrada el pasado miércoles, festividad de San Antonio fue homenajeado por parte de los vecinos, el sacerdote don Serafin Esnaola, por la extraordinaria labor que ha realizado durante todos estos años de estancia entre nosotros.

Por la noche, los jóvenes organizadores de las fiestas hicieron la presentación de la reina que este año es Anabel Sanz de Latorre y sus damas Edurena Gallego y Ana Mary Davan.

Hoy viernes a las 7 de la tarde

habrá cabezudos y cucañas, y a las 10,30 de la noche. Gran verbená amenizada por el conocido conjunto «Udaberri».

PELOTA.—Hoy viernes a las 8 de la tarde en el Frontón Municipal se celebrarán los siguientes encuentros.

Primer partido amistoso.

Segundo partido semifinal del Campeonato Cuenca del Deva entre Iñarra-Ceciaga del Club Deportivo Vergara y Churruga-Odira de S.R. Baldasar de Elgoibar.

POL-POL.—Los gaztetxos del pol-pol, tendrán su salida montañera el próximo domingo a «Aitz txiki», debiendo presentarse en la Plaza de San Pedro a las ocho menos veinte de la mañana.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de doña María del Carmen Puy en el Polígono Matziategui.